
Seitens der CDU-Fraktion wurde die Verwaltung aufgefordert vorzuschlagen, wie man diese 
Problematik lösen kann. Herr Nipken schlägt als Lösungsmöglichkeit vor, sich auf die im 
Haushaltsplanvorbericht befindliche Auflistung der Investitionen zu beziehen. Hier sind alle 
Investitionen ab 25.000 € aufgeführt. Er macht den Vorschlag, dass ab sofort eine Übersicht aller 
Investitionen ab 25.000 € mit dem aktuellen Bearbeitungsstand in den jeweiligen 
Fachausschüssen bekannt gegeben wird. 
 
Herr Schulte begrüßt diesen Vorschlag und erklärt sich im Namen der CDU-Fraktion damit 
einverstanden. 
 
 


